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Fachgruppe Studierende der
Elektrotechnik und Informationstechnik
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Protokoll der Fachgruppensitzung
am 01.07.2024

Anwesend: Regina, David E., David S., Marianna, Sascha, Jonas, Lugggi, Jannik, Krystof, Sophia, Tobi, Leon S.,
Lukas F.,

Protokoll: Sascha M.

Beginn: 13:05 Uhr

Ende: 13:56 Uhr

Tagesordnungspunkte:
1 Berichte

1.1 StuPa
2 ETI-CUP
3 ESE
4 Eil-Finanzantrag über 20e für den StuBus für eine Fahrt zum Wertstoffhof

4.1 Abstimmung über Eile
4.2 Abstimmung

5 FS-WE24 Update
6 Update neue Satzung
7 Fak 5 Sommerfest 11.07.
8 Rundmail
9 Sprudler
10 Termine

zu TOP 1 Berichte

zu TOP 1.1 StuPa

war nicht, ist nicht

zu TOP 2 ETI-CUP
Am Di., den 23.7. von 12:00-16:30 Uhr findet das ETI CUP statt. Es gibt schon 14 Studis, die gerne dabei wären.
Um als Studis überhaupt mitmachen zu dürfen, haben die Orgas zwei Bitte:

• Mind. 1xFSler soll dabei sein und als Ansprechspartner dienen (oder eine Emailliste erstellen?)

• Sollen wir versprechen, dass wir die Aufgaben der 1. Platzierten (CUP-Organisation) und 2. Platzierten
(Grillen) weiterführen, sollte unsere Manschaft gewinnen.

Wer mag denn mitmachen? Es gibt bereits 14 Studis, die gerne dabei wären.
Wir machen nochmal Werbung in der FS-EI Gruppe. Marianna sagt den Studis, dass sie selber verantwortlich sind
für die Organisation, falls sie gewinnen. Die FS ist aber gerne bereit zu helfen.

zu TOP 3 ESE
Heute müssen Orgas für folgende Aufgaben der ESE gefunden werden:

• DRINGEND: IfE (Lukas B.) und Erstibriefe (David S.)
• Pfannkuchenaktion (Lukas B.)
• Ersti-Grillen (Krystof)
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Die Erstibriefe müssen schon demnächst fertig gemacht werden.
Wer kann einen der Posten übernehmen?
Genaueres zur ESE (Terminplan etc.) findet sich im Wiki.

zu TOP 4 Eil-Finanzantrag über 20e für den StuBus für eine Fahrt zum Wertstoffhof
Wie ihr vielleicht einige mitbekommen haben, haben wir die Lounge und die Lager entrümpelt, dabei ist einiges
an Müll zusammen gekommen. Dieser soll ordnungsgemäß entsorgt werden. Da die Menge nicht gerade klein ist
und die Stecke ungefähr 21km beträgt möchte ich dafür gerne den StuBus verwenden.

zu TOP 4.1 Abstimmung über Eile

Dagegen: 0 Enthaltungen: 5 Dafür: Rest

zu TOP 4.2 Abstimmung

Dagegen: 0 Enthaltungen: 5 Dafür: Rest

zu TOP 5 FS-WE24 Update
Es wird noch ein weiteres Fahrzeug benötigt: Lukas? Internetanbindung? Verantwortlicher? Wenn sich niemand
findet. . . Bildschirm detox? -> Ersti fragen
Vorschläge für Getränke erwünscht! Einfach bei mir melden!
Lautsprecher vom Cräsch wird nichts an dem Wochenende, schon alles vermietet. (Oder man nimmt eine viel zu
große Anlage mit -> alternativ Allmand 2/3 fragen)

zu TOP 6 Update neue Satzung
Siehe E-Mail vom 28.06.: unsere Satzung scheint durch die Rechtsabteilung durch zu sein und nun beim Rektorat
zu liegen. Man kann damit rechnen, dass sie noch diesen Sommer rechtskräftig wird.

zu TOP 7 Fak 5 Sommerfest 11.07.
Alles bürokratische mittlerweile geklärt. Wir starten mit Werbung ab heute.

zu TOP 8 Rundmail
• Sommerfest
• Wahlergebnisse
• Personalratswahl
• Arbeitsraum

zu TOP 9 Sprudler
Leider funktioniert der gebrauchte Sprudler nicht wirklich. Hätten wir generell Interesse an einem neuen?
Die Sitzung ist dagegen.

zu TOP 10 Termine
• 08.07.2024 17:30 Emo-Sitzung
• 09.07.2024 14:30 GFR
• 11.07.2024 Fak-5-Sommerfest
• 12.-14.07.2024 FS-WE
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• 15.07.2024 Prof-Essen
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